
 
 

VERBALE DELL’ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI 
 

In data 5 ottobre 2021 alle ore 15,00 in seconda convocazione si è svolta, ai sensi 
degli artt. 8 segg. dello Statuto Sociale presso il Salone Parrocchiale della Chiesa 
Regina delle Missioni in via Coazze 21 Torino l’Assemblea Ordinaria dei soci del 
Gruppo Piemonte e Valle d’Aosta. 

     
Partecipanti n. 81, di cui 50 rappresentati per delega. 
 
Punto n. 1 o.d.g. 
 
L’Assemblea ha nominato il signor Gangarossa e la signora Anastasio 
rispettivamente Presidente e Segretario dell’Assemblea. 
 
Punto n. 2 o.d.g. 
 
Prende la parola Fiorenzo Bottino, Presidente del Gruppo Territoriale e con 
riferimento all’attività sociale, ha richiamato le iniziative che si erano svolte nel 
2019 quando era ancora possibile svolgere le normali attività e cioè: 
Marzo 2019: Pranzo sociale Rist. Eridano – Torino 
Maggio 2019: Gita lago d’Orta 
Ottobre 2019: Pranzo sociale Rist. Crimea Torino 
Ottobre 2019: Pranzo colleghi Alessandria Rist. Duomo Alessandria 
Dicembre 2019: Festa di Natale 
Tutte svoltesi con grande successo di partecipazione e gradimento. 
Nel 2020 e 2021, grazie al lavoro svolto da casa si è potuto solo dar corso alla 
preparazione del Giornalino. In sostituzione dell’evento natalizio, a dicembre 2020 
è stato inviato un omaggio a tutti i soci, quale segno di vicinanza durante il difficile 
periodo pandemico.   
Per quanto riguarda l’orientamento della futura attività, prosecuzione delle 
iniziative già consolidate: pranzi e gite sociali, due edizioni del Giornalino, 
commemorazione dei defunti e Festa di Natale, ove possibile. 
Come rilevato dal recente sondaggio tra i soci sarà opportuna l’intensificazione di 
eventi culturali, quali visite a musei, spettacoli teatrali, musicali ecc. 
Facendo leva poi sui Referenti di Zona (laddove sarà possibile individuarli) sarà 
importante organizzare incontri conviviali nelle varie province del territorio, al fine 
di un maggior coinvolgimento dei tanti soci al di fuori di Torino e provincia. 



Per i viaggi, per aumentare il raggio di azione e magari in collaborazione con il 
Cral iniziare, come novità, a dar corso a gite oltre la giornata solare con un 
massimo di 2 max 3 giorni. 
Infine, ma non ultima per rilevanza, occorrerà un’attenzione particolare al 
proselitismo, vero punto focale della nostra attività. 
 
Punto n. 3 o.d.g. 
 
Situazione finanziaria: dai bilanci ufficiali, già diramati a tutti i soci e disponibili in 
associazione con la correlata documentazione, ma soprattutto dalla situazione 
contabile a fine settembre sc., emerge una crescita delle disponibilità conseguente 
al sostanziale immobilismo dell’ultimo periodo. La liquidità depositata in c/c 
ammonta a circa € 13.000, al lordo però di € 4.500 già impegnati per retrocessione 
alla Segreteria Nazionale, pari a 9 euro per ciascun socio. 
Il Presidente del Gruppo ha spiegato alcune voci di bilancio riguardanti il 2019 e 
2020 illustrando in sintesi le ragioni della notevole differenza. 
Detti bilanci sono stati sottoposti al controllo del Revisore dei conti, come da 
apposita relazione agli atti. 
 
Punto n. 4 o.d.g. 
 
L’Assemblea preso atto delle voci di bilancio ha approvato all’unanimità sia il 
Rendiconto che la gestione delle attività poste in essere per entrambi gli anni 2019 
e 2020. 
 
Punto n. 5 o.d.g. 
 
Bottino ha poi ricordato che l’attuale Consiglio Regionale è in regime di proroga 
dal Marzo 2020 e decade in data odierna. 
Nel periodo, riprendendo il Verbale della riunione dei Consiglio Regionale del 14 
gennaio 2021, ha ricordato le dimissioni di alcuni Consiglieri e successive 
cooptazioni. 
I dimissionari sono: Reynaudo Roberto, Rustici Giancarlo, Armoni Orietta, Maga 
Teresa e Foderà Giuseppe, mentre i nuovi Consiglieri cooptati sono stati: Garabello 
Alberto, Anastasio Antonietta, Mezzavilla Silvana. 
Due posti sono rimasti vacanti. Anche altri due Consiglieri, non intendono 
presentare la loro candidatura e sono Durando Sergio e Novaretti Giuseppe 
(quest’ultimo anche relativamente alla carica di Segretario Nazionale). 
Bottino e tutta l’assemblea hanno colto l’occasione per ringraziare   calorosamente 
tutti i predetti ex Consiglieri che per tanti anni si sono dedicati all’Associazione 
con grande passione ed impegno. 
A seguito dell’offerta di candidatura inviata a tutti i soci sono state raccolte le 
seguenti candidature di cui Bottino ha dato lettura. 
La lista è composta da 11 candidati contro i 13 previsti come massimo dallo 
Statuto e facendo un raffronto con altri Gruppi Territoriali ritiene che il numero 
possa essere adeguato. 



Ecco gli 11 candidati che, per alzata di mano, all’unanimità sono stati eletti: 
Anastasio Antonietta, Bacco Valter, Biglia Aldo, Bottino Fiorenzo, Garabello 
Alberto, Ligas Gian Mario, Mezzavilla Silvana, Pacella Imperatrice, Pagliarin 
Sandrino, Rainero Patrizia e Rizzo Ezio.  
Il Nuovo Consiglio Regionale resterà in carica sino a marzo 2023 e al termine della 
seduta odierna si riunirà per l’assegnazione delle cariche statutarie. 
Per la carica di Revisore dei Conti il candidato presentatosi è Lanzi Pierangelo che 
viene eletto, per alzata di mano, all’unanimità. Un sentito ringraziamento per la 
preziosa attività va al Revisore uscente, Sterpone Ovidio. 
 
Punto n. 6 o.d.g. 
 
Per la carica di Segretario Nazionale, in sostituzione di Giuseppe Novaretti, 
consigliere uscente, verrà proposto alla SN Ezio Rizzo con l’approvazione 
dell’Assemblea all’unanimità.  
 
Punto n. 7 o.d.g. 
In merito all’adeguamento della quota associativa e relativa decorrenza, nonostante 
sia da tempo in discussione, in considerazione non solo delle maggiori spese per 
stampa e invio del Giornalino e dell’aumento della retrocessione da 8 a 9 euro alla 
SN (già deliberato ulteriore aumento a 10 euro) Bottino propone di soprassedere 
mantenendola a 20 euro per socio ordinario (15 per le reversibilità) per tutto il 
2022. 
L’Assemblea approva all’unanimità. 
 
Punto n. 8 o.d.g.: nessuna proposta. 
 
Punto n. 9 o.d.g.: nessun intervento. 

 
Non essendo emerso alcun altro elemento da discutere l’Assemblea termina alle 
ore 16 e 20. 
 
Un ringraziamento particolare a tutti i partecipanti ed un cordiale saluto a tutti i 
soci. 
 

Il Segretario                          Il Presidente 
(Antonietta Anastasio)                      (Mario Gangarossa) 
 


